

Balonmano



sa, Unió Esportiva Sarriá, Balonmano Bahía de Almería, Maristas Málaga y Handbol Palautordera Salicru. Los ocho participantes han sido divididos en dos grupos de cuatro que tras el sorteo celebrado ayer en los locales de la Federación Española a los grupistas les tocara enfrentarse a Maristas Málaga, Barcelona Lasa y Bordils. La fase final de la competición, programada para el 5 al 9 de junio en las localidades de Bordils y Sa-

Su victoria en la fase de sector señala al equipo grupista como uno de los ocho mejores de España

rría. En esta fase final no estará Andrea Martínez que sale de cuentas este fin de semana. La entrenadora reconoce que "el grupo que nos ha tocado es muy complicado pero cuando llegas a una fase final no hay rivales fáciles". Andrea está segura de que "lo mismo que para nosotros será complicado ganar al resto también les costará ganarnos, los chavales han crecido mucho a lo largo de la temporada y van a ir a por todo".

En la plantilla grupista hay tres jugadores Jorge Lerma, Raúl Álvarez y Alejandro Montoto que son subcampeones de España con la selección asturiana por lo que ya saben lo que es jugar competiciones del más alto nivel nacional.

El equipo infantil del Grupo posa junto al trofeo conseguido como campeón del sector. | RGCC

El Grupo infantil, con los mejores

El equipo de la entidad grupista logró su clasificación para la fase final del Campeonato de España, en la que se medirá a Barcelona, Bordils y Málaga

J.J. GUION

El equipo infantil masculino de balonmano del Grupo Covadonga ya es uno de los ocho mejores de España en su categoría. Lo consiguió al imponerse con autoridad

en la fase de sector que se desarrolló a lo largo del fin de semana en las propias instalaciones grupistas y en las que el equipo que entrena Andrea Martínez superó al Santxuxu, Carballal y Delicias, este último en el tercer y decisivo partido al que los dos equipos llegaban igualados

el que ganara se clasificaba para la fase final. Lo hicieron los grupistas por 24-20.

El equipo está formado por los porteros Alejandro López y Adrián Sandoval y los jugadores de campo, Carlos Canal, Iker Fernández, Adrián Frade, Miguel Loureiro,

Sergio Rodríguez, Jorge Lerma, David Pérez, Raúl Álvarez, Alejandro Montoto, Samuel Martínez, Víctor Hidalgo, Samuel Arias, Francisco Fernández y Álvaro Paño.

Junto al Grupo Covadonga disputarán la fase final: C.D. Iplacea, Handbol Bordils Blanc, Barça Las-

Softbol

Asturias, segunda en el Nacional femenino de categoría sub-16

La jugadora asturiana Carmen Caicoya recibió el premio como mejor bateadora del Campeonato de España

J.I. GUION

Asturias finalizó en segunda posición en el Campeonato de España de selecciones autonómicas femeninas sub-16 de softbol, competición que se desarrolló en los campos de la Universidad Laboral a lo largo de todo el fin de semana.

En este campeonato participaron las selecciones de Navarra, Valencia, Madrid y Asturias que disputaron una liga en la que posteriormente los dos primeros disputaron la final. A ella llegaron las selecciones de Asturias y Madrid. Las de la capital lograron la victo-

ria y con ella el campeonato tras imponerse por 12 carreras a 5. Asturias comenzó adelantándose en el marcador pero las madrileñas fueron a más a lo largo del partido y acabaron haciéndose con el triunfo.

Previamente Navarra ganó por 12-2 a Valencia consiguiendo de esta manera la tercera posición.

Al término del campeonato se concedieron diversos premios individuales. La madrileña Malena González fue elegida la mejor pitcher mientras que la asturiana Carmen Caicoya fue la mejor bateadora con 7 carreras impulsadas y 8 anotadas. Por último la jugado-



La selección asturiana posa con su trofeo. A la izquierda, Carmen Caicoya recibe su distinción. | FAB

ra más valiosa fue Kaityn Mena de la selección madrileña.

En el acto de entrega de medallas estuvo la vicepresidenta de la Federación Española de Béisbol y Sófbol, Susana Santos que estuvo acompañada por el presidente de la territorial asturiana, José Ramón Moro y su vicepresidenta Cristina Tuya.